

Seigneur, ta main me soutient.

Seigneur, il y a des jours où je suis désespérée.
Je suis incapable de faire un effort pour Toi.
Je me promets, je Te promets,
de ne plus me laisser dominer
par mes faiblesses, mes fragilités, mais en vain.
Je ne compte plus mes résolutions restées
sans suite.

Comment peux-tu toujours me pardonner ?
Et pire encore... les faiblesses des autres
m'exaspèrent.

Où en suis-je arrivée ? J'en veux même à
Adam, à Ève et à leur histoire de pomme,
parce que je suis orgueilleuse, je ne compte
que sur moi.

Mais un jour, tu m'as rappelé la parabole de
l'ami importun qui ne se lasse pas de frapper
à la porte de son ami pour lui demander de
l'aide.

Et si saint Paul disait :
« C'est quand je suis faible, que je
suis fort. », c'est qu'il avait compris
que ta grâce inonde l'âme de celle
ou de celui qui s'abandonne à Toi.

La pire des fragilités,
c'est celle d'oublier que tu attends
nos demandes pour nous venir
en aide.

Merci, Seigneur, pour l'Espérance
que tu déposes en nous,
et comme dit le psalmiste :
« Mon âme s'attache à Toi,
Ta main me soutient. »

Françoise Rérat

